

Mais l'apostolat du regretté Frère Lavallée ne s'est pas terminé avec sa mort.

Il sera continué par le livre du Révérend Père Villeneuve, si bien fait pour révéler, par l'exemple, tout ce qu'une âme généreuse peut vouloir, entreprendre et accomplir, dans l'intérêt non seulement de sa sanctification personnelle, mais aussi du progrès moral de ceux avec qui l'on vit.

Cet ouvrage d'une lecture très agréable et d'une portée hautement éducatrice, accentuera bien des efforts vers le bien, ranimera bien des courages, stimulera bien des ferveurs atténuées. Nous le recommandons chaleureusement.



### OBLATION PERPETUELLE CHEZ LES ESQUIMAUX

Le 20 août dernier, quelques jours après son arrivée à Chesterfield Inlet, le R. P. Armand Clabaud, O. M. I. y fit son oblation perpétuelle. La cérémonie fut simple, mais combien émouvante: une pauvre chapelle de Mission, deux petits Esquimaux servaient la messe, une trentaine d'Esquimaux et d'Esquimaudes y assistaient et chantaient leurs cantiques, le Frère Girard jouait de l'harmonium et Mgr Turquetil officiait, entouré du P. Ducharme, du P. Rio et du Frère Volant. Monseigneur fit un sermon en langue esquimaude qui impressionna vivement les Esquimaux, puis il reçut les vœux d'oblation perpétuelle du P. Clabaud.

"Quel bonheur, écrit le P. Clabaud, de pouvoir faire son oblation devant ces Esquimaux pour lesquels nous sommes venus jusqu'ici. C'est un grand symbole, cela veut dire qu'il faut que toute notre vie soit maintenant offerte pour leurs âmes !"



### "LA BANNIERE"

Une fois par an les RR. PP. Oblats du Juniorat du Sacré-Coeur, à Ottawa, publient une intéressante et édifiante revue intitulée: "La Bannière." Nous avons sous les yeux l'exemplaire de la 36ème année. Il contient 150 pages illustrées et très variées. Nous les recommandons à tous les amis des missions. Il se vend 50 sous. Les recettes sont pour aider l'oeuvre du Juniorat. S'adresser au Juniorat du Sacré-Coeur, Ottawa, Ont.



### DING ! DANG ! DONG !

—Le Saint-Père a désigné S. E. le cardinal Cerretti comme légat apostolique au Congrès eucharistique international de Sydney, Australie, qui aura lieu du 5 au 9 septembre. Il a été dé-